

# MAGAZINE

## Hari Kedua Pengamanan Rekapitulasi Pleno Penghitungan PPK Dayeuhkolot Pemilu 2024

Dayeuhkolot - [DAYEUKOLOT.MAGZ.CO.ID](http://DAYEUKOLOT.MAGZ.CO.ID)

Feb 21, 2024 - 13:21



BANDUNG - Gabungan TNI dan Polri telah mengambil langkah serius dalam memastikan keamanan dalam pelaksanaan Rekapitulasi hasil penghitungan dan perolehan suara pada pemilu 2024 PPK Dayeuhkolot, Rabu (21/2/2024),

Petugas keamanan dari TNI, Polri, satpol PP dan Linmas bertugas di lokasi rekapitulasi rapat Pleno PPK Kecamatan Dayeuhkolot untuk memastikan situasi tetap terkendali.

Kehadiran para Kanit seperti Iptu Agus Yunus, Ipda Apuh Kurnia S.Sos dan Kanit Intel Ipda Asep Aan M, S.H menambah kepercayaan dalam pengamanan tersebut.

Didukung oleh Padal Pengamanan Kapolsek Dayeuhkolot Kopol Suyatno S.Pd.I.,M.M serta tokoh masyarakat seperti Camat Dayeuhkolot Drs Asep Suryadi M.KP, Danramil 2407 Kapten CHB Asep Yohana beserta anggota, menunjukkan komitmen yang kuat dari berbagai pihak dalam menjaga keamanan.

Himbauan yang diberikan oleh perwira pengendali, Iptu Agus Yunus yang di Kapolresta Bandung Kombes Pol Dr Kusworo Wibowo S.H., S.I., .. melalui Kapolsek Dayeuhkolot Kopol Suyatno S.Pd.I., M.M kepada anggota pengamanan untuk tetap waspada dan proaktif merupakan langkah penting dalam menjaga kelancaran proses Pleno PPK.

Keterlibatan semua pihak, baik dari petugas keamanan, pengurus PPK, maupun anggota Panwas Kecamatan Dayeuhkolot, menegaskan komitmen untuk menjaga keamanan dan kelancaran proses demokrasi," ucap Kapolsek

Keselamatan dan profesionalisme dalam menjalankan tugas pengamanan Pleno PPK merupakan prioritas utama.

Harapan dari semua pihak adalah agar proses ini berjalan sesuai dengan prosedur yang telah ditetapkan dan tetap menjunjung tinggi nilai-nilai kemanusiaan,"Ucap Kapolsek

Dengan kolaborasi dan koordinasi yang baik antara berbagai pihak terkait, diharapkan pelaksanaan Pleno PPK Kecamatan Dayeuhkolot Pemilu 2024 dapat berjalan dengan lancar dan aman," tutup Kapolsek.